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令 和 元 年  第 １ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  定 例  会  会  議  録 

招集の日時   令和元年５月２９日              午後１時３０分 

招集の場所   教 育 委 員 会 室 

開会の日時   令和元年５月２９日              午後１時３０分 

閉会の日時 令和元年５月２９日              午後４時１５分 

出席者の氏名 
 渡邉義昭教育長、小林義之教育長職務代理者、増田公子委員、加藤久佳委員、福

田孝夫委員、遠藤康江委員 

欠席者の氏名  

会議に出席した者 

の氏名 

江原千裕生涯学習部長、杉田 勝学校教育部長、大和田一善こども局長兼福祉事

務所長兼学校教育部理事、大原英明生涯学習部副部長兼教育総務課長、細田周作

生涯学習課長、飯野伸康文化・学習センター所長、増田英二図書館課長、渡邉典孝

学校教育課長、高貫 貢学校給食課長、塩崎昇一こども局副局長兼子育て支援課

長兼学校教育部参事、野本朋子保育幼稚園課長兼学校教育部主席専門員、植松勝

好スポーツ振興課主幹、酒巻克太郎学校教育課主幹兼指導主事、大澤美和子学校

教育課主幹兼指導主事、武井由加里教育総務課主幹 

 

会期日程 第１ 会議時間の決定 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 報告第１号 臨時代理の報告について（加須市教育委員会事務局

職員の分限処分について） 

第５ 第１号議案 加須市生涯学習推進会議委員の委嘱について 

第６ 第２号議案 加須市立公民館運営審議会委員の委嘱について 

第７ 第３号議案 加須市文化・学習センター運営委員会委員の委嘱に

ついて 

第８ 第４号議案 加須市就学支援委員会委員の委嘱又は任命について 

第９ 第５号議案 幼稚園評議員及び学校評議員の委嘱について 

第１０ 第６号議案 令和元年度加須市一般会計補正予算（第１号）のうち

教育費について 

第１１ 協議事項 加須市立幼稚園及び小中学校エアコン運用指針（試

案）について 

第１２ その他  

発言者 会議の概要 

渡邉教育長 令和元年第１回加須市教育委員会定例会を開会します。 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い

ます。 

本日は、傍聴希望者はございません。 

 



 2 

 

渡邉教育長 

 

【日程第１ 会議時間の決定】 

日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 

渡邉教育長 

【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は福田委員にお願いいたしま

す。 

 

福田委員 

 

 はい。 

 

 

渡邉教育長  

  

【日程第３ 前回会議録の承認】 

日程第３ 前回会議録の承認について、前回の会議録の承認についてですが、

その前に、事務局から、第４回定例会の開催の経過について説明をします。 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

平成３１年第４回加須市教育委員会定例会の開催の経緯についてご説明申し上

げます。 

平成３１年４月２５日に予定しておりました平成３１年第４回加須市教育委員

会定例会につきましては、出席者が過半数に達しなかったため、地方教育行政の

組織及び運営に関する法律第１４条第３項の規定により定例会としての会議を開

催することができませんでした。そのため、出席されている委員の皆さんから、ご

意見をいただく任意の会議として開催をいたしました。なお、こちらの会議の会

議録につきましては、参考資料として作成したものでございます。 

平成３１年第４回定例会につきまして、緊急に開催する必要があることから、

翌４月２６日に、同一の事件について再度の招集をいたしました。この２６日に

おきましても、教育長及び教育委員の過半数の出席はありませんでしたが、同法

第１４条第３項ただし書き以降の規定に基づき、平成３１年第４回定例会として

会議を開催いたしました。こちらの定例会の会議録につきましては、本日承認を

いただきました後、市のホームページにおいて公開をいたします。 

 

渡邉教育長 

 

 

以上、説明がありましたとおり、今回は、４月２６日開催の第４回定例会と４月

２５日開催の任意会議の会議録、２つの会議録をお配りしております。 

会議録の内容について何かご質疑、ご意見等ございますか。 

（なしとの声あり） 

 

それでは、会議録について、承認ということでよろしいでしょうか。 

 

（異議なしとの声あり） 

それでは、承認とします。 

 

渡邉教育長 日程第４報告第１号「臨時代理の報告について（加須市教育委員会事務局職員

の分限処分について）」から、日程第１０第６号議案「令和元年度加須市一般会計

補正予算（第１号）のうち教育費について」までは、個人情報を含む案件及び加須

市議会に議案として提案予定の案件であることから、加須市情報公開条例第７条
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第１項第２号及び第４号の非公開情報にあたります。 

 

渡邉教育長 よって、日程第４報告第１号から、日程第１０第６号議案までは、加須市教育委

員会会議規則第３条第５項に基づき、会議を非公開とすることでよろしいですか。 

 

（よろしい との声あり） 

なお、第６号議案につきましては、加須市議会に議案として提案された日以後

は、非公開とする必要はございませんので、この部分の会議録につきましては、当

日は非公開で行ったことを付記した上で公開する、ということでよろしいですか。 

 

（よろしい との声あり） 

 

渡邉教育長 これより会議を非公開といたします。 

 

 【日程第４ 報告第１号「臨時代理の報告について（加須市教育委員会事務局職

員の分限処分について）」】 

 

 【日程第５ 第１号議案「加須市生涯学習推進会議委員の委嘱について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第６ 第２号議案「加須市立公民館運営審議会委員の委嘱について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第７ 第３号議案「加須市文化・学習センター運営委員会委員の委嘱につ

いて」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第８ 第４号議案「加須市就学支援委員会委員の委嘱又は任命について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第９ 第５号議案「幼稚園評議員及び学校評議員の委嘱について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 ※「日程第１０ 第６号議案」は、令和元年６月１３日招集の令和元年第１回加須

市議会定例会前であったことから非公開で実施。 

 

 【日程第１０ 第６号議案「令和元年度加須市一般会計補正予算（第１号）のう

ち教育費について」】 

 

渡邉教育長 日程第１０ 第６号議案「令和元年度加須市一般会計補正予算（第１号）のうち

教育費について」を議題といたします。事務局より説明させます。  
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大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

野本保育幼稚園課

長 

渡邉学校教育課長 

令和元年度加須市一般会計補正予算（第１号）のうち教育費を別紙のとおりと

することについて、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定に

基づき審議願いたく、この案を提出するものであります。 

（資料により説明） 

・騎西中央幼稚園再整備に係る事業費の減額補正 

・小学校英語教育推進事業（県補助金あり） 

・水深小学校校庭借地買収に係る経費 

 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小林教育長職務代

理者 

水深小学校の借地買収とありましたが、借地の見込み金額は。 

 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

 補正予算として５千１８万２千円を計上しておりますが、事務経費を除く土地

代は約４千万円です。土地の鑑定評価を行いまして、その額を予算要求しており

ます。 

加藤委員 英語教育推進事業ですが、研修協力校が加須小学校と昭和中学校になった理由

は。 

 

渡邉学校教育課長 この事業につきましては、県の方から、外国語科のある高校がある市というこ

とで加須市に打診がありましたので、不動岡高校に近い学区を選定いたしました。

また、加須小だけでなく、同じ昭和中学校区の三俣小と加須南小をプラスして、中

学校に進学した際に差が出ないように取り組んでいこうと考えております。 

 

杉田学校教育部長 この事業については、３月に急きょ話がありました。加須市としましても、来年

度は小学校で英語の授業がスタートしますので、加須小、昭和中の２校だけでな

く、三俣小、加須南小を含めた昭和中の中学校区４校で研修をしまして、この成果

を何らかの形で市内全域に広げていきたいと考えております。 

 

遠藤委員 英語について、学校間で差があることはよくないと思います。外部の指導者、現

在配置されているＡＥＴではなく、学区の中で英語が堪能な方に来ていただくな

どの考えはありますか。 

 

杉田学校教育部長 現在、中学校には、ＡＬＴ６人が８校に、小学校には、ＡＦＴ、外国語指導助手

１４人が２２校に入っておりまして、すべての小中学校にＡＬＴやＡＦＴを配置

しております。小学校では５、６年生が中心にはなりますが、行事などを通して英

語と接する機会を作っております。 

 

遠藤委員 １週間で英語に関わる授業はどのくらいあるのでしょうか。 

 

杉田学校教育部長 学年によっても授業数が違いますが、中学校は週４時間の英語の授業のうちの

約半分はＡＬＴが入った授業をしています。小学校でも、約３分の２はＡＦＴが
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入った授業をしています。 

 

大澤学校教育課主

幹兼指導主事 

小学校では、今後、新学習指導要領に基づき英語の授業が本格的に実施されま

す。今回の小学校英語教育推進事業では、「誰もができる外国語活動の授業」とい

うことをコンセプトにしております。現状では、発音など、どうしてもＡＦＴに頼

りがちですが、今後、授業数が増えていく中で、半分はＡＦＴと２人で、もう半分

は担任が自分でやっていかなければなりませんので、自信がない者も自信を持っ

て授業ができるよう、研究を重ね、市内の先生に広げていこうと考えております。 

 

遠藤委員 小さければ小さいほど耳がいいともいわれていますが、発音なども先生方が負

担に感じているのでは。 

 

大澤学校教育課主

幹兼指導主事 

デジタル教材も活用します。教室にモニターを設置しまして、必要に応じて本

格的な発音を聞かせるというような指導方法も含めて授業を組み立てていきます

ので、工夫をしながら、誰もができる授業ということを進めていきたいと考えて

おります。 

 

渡邉教育長 ほかにご質問等はございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

第６号議案「令和元年度加須市一般会計補正予算（第１号）のうち教育費につい

て」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

渡邉教育長 

 

では、これより会議の非公開を解きます。 

 【日程第１１ 協議事項「加須市立幼稚園及び小中学校エアコン運用指針（試

案）について」】 

 

渡邉教育長 日程第１１ 協議事項「加須市立幼稚園及び小中学校エアコン運用指針（試案）

について」、協議いたします。事務局より説明させます。  

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

７月からのエアコンの本稼働を前に、「加須市立幼稚園及び小中学校エアコン運

用指針（試案）」を作成しました。 

子供たちの体調等へ配慮をしながら、本指針を踏まえ、適切に運用してもらう

ということで周知をしてまいりたいと考えております。 

ご協議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。 

それでは、ご意見等ございますか。 
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増田委員 今年の５月は非常に暑かったです。指針では夏期の利用は６月から９月となっ

ておりますが、こうした時は前倒しして使用できるのでしょうか。 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

「６月から９月を基本」ということで示させていただきました。設定温度２８℃

を基本として運用していただき、６月前であっても稼働していただくということ

で考えております。 

 

渡邉教育長 「基本」という表現をしているのは、柔軟に対応してほしいということを意図

しています。気温だけでなく、湿度によっても体感は変わります。そうした点も含

め、先生方に状況を見て判断してほしいというふうに考えております。 

１７℃以上というのも学校環境衛生基準を根拠としております。 

何かご意見はございますか。 

 

遠藤委員 千葉県の市で、エアコンが入る予定がなく、暑さを防ぐパネルを設置するなど、

いろいろな対策をするというようなニュースを見て、加須市はよかったなと思い

ました。 

 

渡邉教育長 普通だと３年かかるところを１年で設置するということで、通常では考えられ

ないようなスケジュールで進めています。昨年、「災害」という表現が使われたこ

とから緊急に進めています。 

昨年度、最低気温２８℃超、最高気温３５℃超の日は学校を休みにするという

方針も出しました。よく誤解されるのですが、これはエアコン設置とは別の話で、

エアコンが入っても、このような状況が見込まれる日は休校にします。 

 

小林教育長職務代

理者 

温度設定について、基準をもとに１７℃～２８℃としているということで、素

晴らしいと思います。幼稚園については、「より柔軟に」とありますが、どういう

ことを意図しているのでしょうか。 

 

野本保育幼稚園課

長 

幼稚園では３歳児からお預かりをしておりますので、身体機能が未発達であり、

温度の変化や暑さ・寒さに対する耐性が弱いことから、小中学生よりも、稼働期間

や設定温度をプラスして、より柔軟に対応してほしいということです。 

特に３歳児は、家庭から初めて入園するという中で、環境をどう整えるか、より

重要度が高くなりますので、現場の判断で、子どもたちの様子を見て使用しても

らう、あまり縛りをかけずに、現場で判断してほしいと考えております。 

 

小林教育長職務代

理者 

設定温度を２８℃よりも低くするということでしょうか。 

野本保育幼稚園課

長 

教育内容にもよると思いますが、夏は２８℃よりも低い温度設定が、冬は１７℃

よりも高い温度設定が必要になる場合もあると考えております。 

 

小林教育長職務代

理者 

 

その辺も含めて、１７℃～２８℃という基準を設定したものと考えておりまし

た。例えば、１７℃～２８℃を守ることで室内と室外の気温の差が少ないように

する、そうすることが子どもたちの体調を考慮することにつながるという考え方

もあるのではないかなと思いました。 
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渡邉教育長 園児は、やはり体温の調節機能が低い、あるいは暑さ寒さを感じにくいという

ことがありますので、そうしたところを含め、子どもたちの体調を見ながら使用

する、先生の判断力を高めていきたいと考えております。 

 

小林教育長職務代

理者 

もう一点、暖房についてですが、基本的にはストーブを使用するとありますが、

これは費用の問題ということでしょうか。 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

これにつきましては、いろいろなご意見をいただきました。 

現場の先生からは、ストーブの方が暖かいというような声もございましたし、

エアコンの方が手軽で安全という声もございました。現在利用しているストーブ

などの暖房機器も公費で設置しているものですので、やはり、利用できる間は有

効活用していただきたいと考えております。 

まずは、現在あるストーブを使っていただき、順次エアコンに移行していくと

いう運用といたしました。 

 

渡邉教育長 エアコンの運用指針につきましては、協議事項ではありますが、教育委員会と

して、まずはこの案で進めるということでよろしいでしょうか。 

（よろしい と声あり） 

 

渡邉教育長 それでは、この案で進めさせていただきます。今後、実際に使用していく中で、

学校からの意見なども出てくると思いますので、必要に応じて修正をしていきた

いと考えております。 

 

 【日程第１２ その他】 

 

渡邉教育長 日程第１２ その他でございます。 

学校教育部長から順次、諸般の報告をさせていただきます。 

 （以下 報告内容の要約） 

 

杉田学校教育部長 ・ 川崎市の事件を受けての対応について 

・ 春の体育祭、運動会のお礼 

・ 交通事故の発生について 

 

大和田こども局長

兼福祉事務所長兼

学校教育部理事 

 

・ 公立幼稚園、保育所送迎バス廃止に係る保護者説明会について 

 

 （以下 資料をもとに説明） 

 

細田生涯学習課長 

 

・ 令和２年加須市成人式開催要項 

・ 令和元年度市民学習カレッジセミナー及び加須市シニアいきいき大学申込状

況について 

・ 騎西・北川辺郷土資料館の公開について 

 

飯野文化・学習セン

ター所長 

・ 平成３０年度文化・学習センターの利用状況について 

・ 平成３０年度加須未来館の利用状況について 



 8 

・ 税申告会場としての加須文化・学習センター利用について 

 

植松スポーツ振興

課主幹 

 

・ コロンビア共和国事前トレーニングキャンプ日程の変更について 

・ 「第１３回加須こいのぼり杯」タイムトライアルロードレース大会兼ショー

トロードレース大会（報告） 

・ 第２９回さわやかグラウンド・ゴルフ大会結果について 

・ 第２０回リードKazoクライミングカップ２０１９について 

・ 全日本学生自転車競技大会について 

・ ２０１９彩の国トライアスロンイン加須大会の開催について 

 

増田図書館課長 ・ 平成３０年度 図書館利用状況について 

 

渡邉学校教育課長 

 

・ 平成３０・令和元年度、令和元・２年度研究委嘱・公開保育について 

・ 令和元年度加須市立幼稚園及び小・中学校における運動会・体育祭の開催予定

日と対応者一覧（前期） 

・ 令和元年度小・中学校司書教諭について 

・ 生徒指導・学校情報等報告について 

 

高貫学校給食課長 ・ 平成３０年度第３回学校給食に関するアンケート実施結果について 

 

野本保育幼稚園課

長 

 

・ 騎西中央幼稚園再整備に係るＰＴＡ総会説明について 

・ 送迎バス運行終了に係るＰＴＡ総会説明について 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

・ 幼稚園及び小中学校の空調設備整備事業について 

・ 「空調設備整備工事による停電」に伴う学校等臨時休業日等について 

・ 令和元年度 教育委員会と学校教職員・保護者等との意見交換等に係る行事予

定 

・ 令和元年度加須市教育委員会行事予定 

・ 交通安全、防犯啓発チラシについて 

 

渡邉教育長 それでは、以上説明があったわけでございますが、何かご質疑、ご意見等ござい

ますか。 

 

小林教育長職務代

理者 

何点か確認させていただきます。 

未来館の利用状況について、イベント数が減っているのが気になります。特別

天体イベントへの参加者が多かったようですので、今後もこうしたイベントが継

続できるといいと思います。 

図書館の蔵書数が県内９位という説明がありましたが、貸出数の順位がわかれ

ば教えてください。また、貸出数の減少理由について、スマホの影響を挙げていま

すが、どういったことからそのように判断したのか、また、他の市の状況はどうか

伺います。 

司書教諭について、１２クラス以上の学校に必置ということは、置くことにメ

リットがあるということだと思います。そうしますと、１１クラス以下の７校に

も必要なのではないでしょうか。 

学校給食アンケートについて、以前からの傾向ですが、北川辺センターの結果

が他の２センターより良いですね。お米、温かさ、味付けなどが要因としてあるの
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かなと思いますが、どのように考えていますか。 

幼稚園バスの関係で、北川辺地域の説明会では質問がゼロとの説明がありまし

たが、出席者は何人だったのでしょうか。また、バスの廃止を判断した３つの観点

のうち、「良好な保育環境の確保」について、説明をお願いします。 

 

飯野文化・学習セン

ター所長 

ふれあいイベントとしましては、春、ラベンダー、夏休み、秋、新春の年５回、

イベントを開催しています。来館者数が減った理由としましては、８月の酷暑の

影響がございました。また、平成３０年度は、平和祭が３日から４日に順延になり

ましたので、ふれあいイベントが平和祭と同日開催となった影響で、例年に比べ、

来館者が減ってしまったということがございました。 

特別天体イベントとしては、一般の方にも興味を持っていただきやすい「日食」

というイベントがありましたので、こうした時にはこれからもイベントを開催し

たいと考えております。天体イベントは天候に左右されることが大きいイベント

ですが、機会を見つけてやっていきたいと思います。 

 

増田図書館課長 図書館の貸出数についてですが、平成３０年度は集計中ですので、平成２９年

度で申し上げますと、加須市の貸出数は約５５万６千冊で県内２０位でございま

した。 

また、貸出数の減少の要因ですが、県内、全国を含め、確実なデータがあるとい

うことではございませんが、他市の図書館との中でも全体的に本離れが進んでい

るという話が出ておりまして、スマホを使用している時間が長いことや、小中学

生ですと部活や勉強で時間を取られていることなどが理由だろうと推測しており

ます。 

 

渡邉学校教育課長 司書教諭についてですが、免許状を持っているかどうかという形式的なところ

でございます。司書教諭を設置していない学校につきましても、担当の先生を中

心にして図書館での本の整理などきちんと取り組んでおります。 

 

酒巻学校教育課主

幹兼指導主事 

事務局としましては、全３０校に司書教諭を置けるよう配置を考えております

が、免許を持っていない教員が増えている現状があります。１１学級以下の学校

には当分の間置かないことができるという規定に基づき、やむなくこのような現

状になっているということでございます。 

 

高貫学校給食課長 北川辺給食センターの件について、個別のアンケートは取っておりませんが、

学校給食課として感じていることを申し上げます。 

北川辺センターで現在提供している給食は約８００食で、配送時間も２０分前

後で配送できる環境にあります。他の２センターでは調理数が多かったり、配送

区域が広域だったりしますので、調理後２時間以内という衛生基準を守ることが

目標ですが、北川辺センターでは２０分という環境であることから温かさを維持

することができます。 

また、北川辺センターは平成８年に建設されておりますが、施設の規模としま

して、２，４００食を作ることができる設備を備えております。現在調理している

のは約８００食と３分の１ですが、窯の数などから必要な調理員数は決まってき

ますので、他センターに比べ、１食あたりにかける調理員数が手厚くなっており

ます。 

こうしたセンターの規模や調理する食数、地域的な環境等が、お米、温かさ、味
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付けにも影響して、このようなアンケート結果につながっているものと考えてお

ります。 

 

野本保育幼稚園課

長 

説明会への参加者数ですが、北川辺幼稚園の保護者が４７名、北川辺保育所の

保護者が１４０名でした。 

良好な保育環境の確保についてですが、保護者による送迎と送迎バスでは登園

時間に差が生じており、園児全員が集まって保育を実施する時間が、送迎バスが

ない園と比較して最大で概ね毎日１時間少ないという課題や、送迎バスを利用す

る保護者は保護者送迎と比べ、保護者同士や教諭と接する時間が少なく、毎日の

園児の様子を伝える時間や教諭等とのコミュニケーションの時間が不足しがちで

あり、保護者同士のコミュニケーションの機会も少ないという課題が生じていま

す。 

バスの廃止の一番の理由として、これらの課題を解消し、子どもたちのために

良好な保育環境の確保をしたいと考えております。 

 

小林教育長職務代

理者 

良好な保育環境の確保という点について、改めてよくわかりました。地域でバ

スの廃止について話が出ることもあります。大事なところですので正確に伝えら

れるように思い、伺いました。 

 

遠藤委員 小学６年生の交通事故の件で、修学旅行への参加は。 

 

渡邉学校教育課長 主治医と相談した結果、行くということです。 

 

増田委員 ５月２５日の鴻茎小学校の運動会ですが、怪我のため、急きょ出席できず申し

訳ありませんでした。代理を立てていただき、ありがとうございました。 

 

福田委員 空調設備につきまして、５月から暑い日が続き、どうなるのかなと心配をして

おりました。今日説明がありましたが、時間的に厳しい中、計画的にやっていただ

きありがとうございます。 

 

加藤委員 ５月１８日の昭和中の体育祭で、校長、来賓を含めて６人のあいさつがありま

した。生徒は座っていましたが、来賓はずっと立っていまして、高齢の方もいまし

たので、暑い中で大変でした。５月２５日の三俣小も同様でしたが、体調のことを

考えますと座ってもいいのかなと思いました。 

 

遠藤委員 防犯の啓発チラシをいただきましたが、私のところにも詐欺のハガキがきまし

た。市役所からすぐに注意喚起の放送が流れ、素早い対応だなと思いました。 

 

渡邉教育長 他に何かございますか。 

 

それでは、以上で報告を終わります。 

 

以上で、令和元年第１回定例会は終了となります。長時間にわたり、ありがとう

ございました。 

 

次回、令和元年第２回定例会は６月２６日（水）午後１時３０分に開会します。
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これをもちまして、令和元年第１回加須市教育委員会定例会を閉会といたします。 

ご苦労さまでした。 

 

 

 

 

 

上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 
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           教 育 長  渡 邉 義 昭 

 

 

           委   員  福 田 孝 夫 

 

 

            書  記  武 井 由加里 

 

 

 

 

 


